



Paris, le 17 mai 2024

Mobilisation officinale du 30 mai 2024

Alors que l'ensemble des représentants syndicaux de la pharmacie d'officine, rejoints par les représentants des étudiants ont confirmé leur appel à la mobilisation de la profession le 30 mai prochain, les élus de l'Ordre des pharmaciens suivent avec la plus grande attention ce mouvement.

Au-delà des difficultés économiques auxquelles fait face la profession, les pharmaciens d'officine entendent alerter sur les risques liés à une réforme présentée comme une apparente "simplification des normes" notamment concernant la vente en ligne de médicaments. L'Ordre se dit également préoccupé par les problématiques d'accès aux soins et aux médicaments, notamment avec le phénomène des pénuries, la fragilisation de la présence pharmaceutique dans les territoires et la réforme des études de pharmacie qui reste attendue par l'ensemble des acteurs.

L'Ordre s'associe à cette mobilisation légitime et œuvre sur l'ensemble de ces sujets auprès des pouvoirs publics dans l'intérêt des patients et de la santé publique.

CONTACTS PRESSE



CONSEIL NATIONAL DE L'ORDRE DES PHARMACIENS

• Pierre-Ugo Taddei
ptaddei@ordre.pharmacien.fr
Tél : 07 63 64 66 32

COMFLUENCE

• Laurie Dambrine
laurie.dambrine@comfluence.fr
Tél : 01 85 73 31 53